



El Cardenal Raúl Silva Henríquez se dirige al Salón VIP de Pudahuel después de dejar el avión que le trajo desde Nueva York. Le acompañan su secretario privado, el padre Luis Antonio Díaz, y el supervisor del aeropuerto, Jorge Magaña

Hizo declaraciones en el aeropuerto

Retornó al País

Cardenal Silva

● Dijo que espera conversar con S.E.

El cardenal Raúl Silva Henríquez declaró ayer que se propone pedir una entrevista al Presidente Augusto Pinochet para conversar sobre los acontecimientos que determinaron la suspensión de los actos del 8 de diciembre en Maipú.

El prelado llegó al aeropuerto de Pudahuel a las 6.40 horas tras un vuelo nocturno de Lufthansa desde Nueva York. El cardenal Silva Henríquez permaneció 20 días en el exterior, habiendo visitado el Vaticano, donde se entrevistó por una hora con el Papa Paulo VI; la República Federal de Alemania y Estados Unidos.

En el aeropuerto fue recibido por el obispo auxiliar de Santiago, monseñor Enrique Alvear; el vicario episcopal, monseñor Sergio Valech; monseñor Guillermo Ferrari y su secretario privado, padre Luis Antonio Díaz.

Mientras se revisaba la documentación de su ingreso en Policía Internacional, el cardenal y sus vicarios se reunieron en el salón VIP. Allí, el arzobispo de Santiago conversó brevemente con los periodistas, después de lo cual monseñor Valech le consultó sobre las alternativas del viaje.

"No quiero volver a salir. Cuando se está en el exterior uno se inquieta al recibir las noticias que le llegan de Chile", expresó el cardenal, al tiempo que levantaba las manos.

CON LOS PERIODISTAS

El siguiente fue el diálogo del Cardenal Silva Henríquez con los periodistas:

—¿Cómo estuvo el viaje?

"Muy bien, gracias a Dios. El Santo Padre me recibió muy bien. Conversamos una hora sobre todas las cosas de Chile. Está muy impresionado y muy bien informado. Nos sigue muy de cerca. Nos acompaña con cariño y espera que todas estas cosas se vayan solucionando.

"El desea poder defender a Chile. Me manifestó: dígame a la gente en Chile que nos hagan posible que yo los defienda. Es decir, que evitemos nosotros cualquier cosa que pueda ser mal interpretada en el extranjero para que podamos tener un buen nombre, porque hay gente que quiere, por motivos políticos, tergiversar las cosas y exagerarlas".

—Monseñor, ¿estima usted que hay algún tipo de fricción con el Gobierno o piensa que se ha exagerado?

"Yo creo que hay algún tipo de fricción porque ocho o nueve sacerdotes están presos. Eso indica, por lo tanto, que hay fricción".

—¿Cree usted que se puede superar pronto esta situación?

"Yo creo que sí".

—El Presidente de la República manifestó que el Gobierno no tiene problemas con la Iglesia. ¿La Iglesia tiene problemas con el Gobierno?

"La Iglesia tiene el deseo de colaborar con el Gobierno en todas las cosas buenas; en todo lo que es de bien común tiene el deseo de colaborar con el Gobierno. Y lo que la Iglesia dice siguiendo su doctrina, es para el bien del Gobierno. No tenemos ningún otro ánimo".

—¿Cuál es su opinión frente a la decisión de suspen-

(Continúa en la Pág. 33)

MOLINOS Y FIDEOS LUCCO

PAGO ULTIMAS LETRAS POR BONOS

TRIGO CANDEAL

Dando cumplimiento total y definitivo crito con la Sociedad Nacional de Agricultura julio de 1975, se informa:

LAS LETRAS con vencimiento al 8/12/75 ladas en nuestras Oficinas en Santiago, Mackenna 2600, el día martes 9/12/75 entre y las 14.30 y 17.30 horas.

El valor de las Letras no cobradas en la será consignado en la Tesorería Municipal siendo de cargo de los tenedores de las letras en que tengan que incurrir para cobrarlas.

MOLINOS Y FIDEOS

Retornó al País

(De la página 29)

der las marchas hacia el Templo Votivo de Maipú?

"Me preocupa mucho. Es una fiesta religiosa de larga tradición y profundamente arraigada en el pueblo chileno. Lamento la decisión. Es una pena pero vamos a ver. Espero tener la oportunidad de conversar sobre estas cosas con S. E. el Presidente de la República".

El Cardenal fue saludado en el aeropuerto por los oficiales de Carabineros, quienes dispusieron se abriera el salón VIP para atenderlo.